



David Díaz, Enrique Cabero y Luis Barrio. | ALMEIDA

Los investigadores acercarán la ciencia a los ciudadanos con 24 charlas en bares de la ciudad

R.D.L. | SALAMANCA

Los centros de investigación de la Universidad de Salamanca colaborarán con la quinta edición del festival de divulgación científica "Pint of Science" 2019, que se llevará a cabo los días 20, 21 y 22 de mayo, con la organización de 27 charlas en diferentes bares de la ciudad dando lugar a un encuentro entre los investigadores y el público en general.

En concreto, participarán en la iniciativa científicos del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca, del Centro de Láseres Pulsados, del Institu-

to de Biología Molecular y Celular del Cáncer y del Instituto de Biología Funcional y Genómica con charlas sobre Neurociencia, Astrofísica, Medicina, Historia, Supercomputación, Matemáticas, Economía y Zoología. De los 27 especialistas implicados en la iniciativa, 10 son mujeres.

A nivel nacional, el "Pint of Science" supondrá la organización de 387 eventos en 148 bares, con la participación 784 científicos como ponentes y más de 400 voluntarios en las 73 ciudades españolas en las que se realizan simultáneamente las actividades.